

100 Jahre Revolution – 200 Jahre Unabhängigkeit:
Wo steht Mexiko heute?



Allerweltshaus
Köln



Mexiko-Initiative
Köln / Bonn

gefördert durch



www.allerweltshaus.de

Allerweltshaus, Körner Str. 77,
Köln-Ehrenfeld



Do. 16.9., 19.00 Uhr

100 Jahre Revolution – 200 Jahre Unabhängigkeit: Wo steht Mexiko heute?
- ein Abend mit Ausstellungen, Kurzfilmen, Radiobeiträgen, „Pasos Mágicos“,
mexikanischem Essen und „Los Matatigres“

Ausstellung mit Fotos von Kristina Skrabal, Wien, und Cyrill François, Köln
Kurzfilm „La Perdita“, vorgestellt von Judith Bröhl

Mi. 22.9., 20.00 Uhr

Aktuelle Lage in Ciudad Juárez
- Diskussionsveranstaltung mit Veronica Corchado vom Pacto por la Cultura aus Juárez

Mexiko-Initiative Köln/Bonn in Zusammenarbeit mit dem Allerweltshaus e.V.
Kontakt: mex.ini.koeln@gmail.com

So. 19.9., 13.00 Uhr

Stimmen Afrikas: „Die Verdammten dieser Erde“ - Alice Cherki (Paris) stellt ihre Biografie
über Frantz Fanon vor (Nautilus)

So. 17.10, 19.00 Uhr (Alte Feuerwache)

Konzert mit dem uruguayischen Liedermacher Daniel Viglietti -
Kartenvorverkauf im Allerweltshaus

